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第三十屆香港樹仁大學學生會會訊 內容：吳仲達（會長）

會長的話看除

當選至今•不經不覺已經三個月了。在此我再一次向各位支持我們的同學說 

聲「多謝」，讓我們有機會為大家服務、爭取權益，走進社會。雖然已當選了一 

段時間.卻因適逢一月考試「二月又我們的《工作年綱》和《財政預算》等待通 

過之時，再加上農曆新年假期.因此我們在三月才能正式能付諸實務。但是，我 

們保證絕不會屈居於文康大樓H204室，接下來，我們會到街頭上與各位一起爭 

取公義，更會在香港以外交流。

過去的一些屆數也斷斷續續的出版過「學生會會訊」，但並非規定制。上年 

度，我當選為普選評議員，任內看到幹事會在「宿舍事件」上與校方多番交涉， 

但同學並不知曉當中的談判過程和行動召集等-更以為學生會只是一個提供影印 

的地方。鑑於這個情況，我參考了當時中大、城大及嶺大學生會等的文宣•發現 

他們均有定期發行會訊公告學生會消息。因此，我在修章過程中建議把「出版學 

生會會訊」明文寫入會章內。結果-從本屆開始，幹事會也有自己的「刊物」。

學生會會訊•不單純是宣傳工具，更是一份工作報告。同學可在會訊檢視我 

們所做的工作，並因應我們的工作及未來計劃作出評價或建議。學生會在代議政 

制下產生，在議政期間免不了逐漸與同學漸見疏離，這也是不少學生會所遇到的 

困境，故我們期望透過這份簡單的小冊子-為這個無形的隔膜打開一個小缺口。

選舉時，曾有人打趣說過：「沒有人/仁，哪有浪？」。學生會作為代表學 

生民意的組織.若脫離了同學而只是獨個兒「搞莊」，最終只會淪為一群菁英分 

子之自我陶醉、把弄權力的場所，辜負當初一眾為了「謀求會員福利」、「培養 

同學對社會之認識及責任感」而創立學生會的師兄師姐和同學的信任與權益。

我們不敢高估自己的能力，然而，在任期內，我期望我們十八位幹事能為同 

學爭取權益，並在校內推廣社會意識，也期望各位同學能時刻提點、指教我們， 

甚至一同為校政議題、社會議題共同奮鬥！
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內容••陸希文（常務秘書）

會房服務

文具售賣

學生會亦有康樂用品租借服 

務，此服務會提供一些棋類 

及運動用品作租借，每項物 

品只需按金五十元。

近議上服務外，學生會亦有影 

印及列印服務，而在價格方面一 

如以往，會員$0.2、非會員$0.4 
（黑白影印），希望可以為同學提 

供較好的影印及列印服務。
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第三十屆香港樹仁大學學生會會訊 內容：姚琳芳（出版幹事）

下圖：成莊後• 一次又一次的會議接踵而 

來，莊員們都為政鋼的內容費盡心神。

上
莊
歷
程

左圖：宣傳期前 

夕，莊員們協力 

製作宣傳物品。

右圖：首張印有全 

莊莊員的宣傳海 

報，並張貼於校 

園的四周。
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第三十屆香港樹仁大學學生會會訊 內容：姚琳芳（出版幹事）

左圖：社會學系 

系會候選內閣

Solid •工商管 

理系系會候選內 

閣Giant -學生 

會幹事會候選內 

閣「仁浪」•十 

月廿六日•慧翠

二零一三年

道留影。

1月1日/

正式上任

正式當選，莊員們在35週

年廣場外謝票，派發2013

詢日舉行前.我們在企街宣

傳後也抽空「備課」。

選舉諮詢日

下圖：慶功宴的情況。仁浪

當選；年曆卡，以答謝同學支持。

上圖：諮詢日雖然只有一晚，但我們

也準備了一段時間，即使在當天諮
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學校的宿舍和新研究院綜合大樓現正興建得如火如荼，學校擴建固然是好事， 

但背後所牽涉的費用又應否由現有學生全部承擔呢？政府是否應要就自資院校的學

費加幅和學費運用比率等進行監管，以保障學生的利益呢？以下為校方兩次學費加

價的簡表:

學年 加價幅度 比率 加價原因2007/08 $45,000-49,000 8.89% 1 .聘請更多老師2 .將校舍內洗手間翻新2010/11 $49,000-55,000 12.24% 興建宿舍和新研究院綜合大樓

對於盈餘，校方便指會將盈餘存放於儲備'亦再次以興建宿舍和新研究院綜合 

大樓作解釋。事實上，校方的盈餘百分率遠比其他大學高，興建宿舍和新研究院綜 

合大樓所涉及的費用根本不應由現屆學生全盤承擔。以現時一整個四年制的學士課 

程為例，學生需繳交共二十二萬元正的學費。試問一般學生又豈能負擔這樣高昂的 

學費呢？

因此，我們參與了由香港專上學生聯會所發起的大專反加學費聯席'希望同學 

就校方加學費背後的運用和意義等作參考和反思。

在大專反加學費聯席中，我們要求：

1 .立即停止增加學費 3 .學費水平由校方與學生共同商議

2•各學院財政報告透明化 4 .學資處放寬學生資助、免息貸款等門檻

5.學資處簡化審批程序



第三十屆香港樹仁大學學生會會訊 內容:陳樂棋 李御嘉（康樂幹事）

康樂活動（四月）

學生會第一項為大家舉辦的康樂活動是樹仁聯「系」盃。大家可有發現此 

「系」有別於平日的「繫」呢？顧明思意.此活動是以學系為單位，用意是讓 

同學透過參與其活動從而建立和鞏固不同學系之間的友誼。

本會舉辦的聯系盃是同學由不同年級之間尋找適合人選而組成的一隊參賽 

隊伍。有別於過往，在聯系盃內的比賽是學系系會之間的比賽。是次同學將以 

學系名義出賽，在體育賽場上揮灑汗水的同時亦為學系爭取榮耀。以學系作為 

參賽單位目的在於提高比賽的競爭性與及同學的爭勝心，同時亦希望藉此能夠 

吸引多一點同學可以到場欣賞球賽。

聯系盃有三個比賽項目.分別是男子足球和男女子籃球比賽形式會以淘汰 

進行，而舉辦日期定於四月。

歡迎有興趣同學向學生會房雙g 
當值的莊員查詢並敬請密切 貝

留意即將張貼的海報內容。



第三十屆香港樹仁大學學生會會訊

全新學生會出版刊物

會訊派發了
《會訊》派發點：

學生會會房（宿舍文康大樓H204室）

三十五週年廣場

兩月一版免費派發

仁浪出品

1有獎問答遊戲 1
1

在大專反加學費聯席中，我們要1

工作人員 帛金聲

責任編緝：姚琳芳（出版幹事）

'求實行甚麼呢?（試舉一項） 1 封面設計：楊文英（宣傳幹事）

內文（不分先後）：吳仲達（會長）
■       ■

1姓名及聯絡電話： 1
1

陸希文（常務秘書）

伍寶儀（校政幹事）

l*填妥後請交回學生會會房收集箱1
L 1

陳樂棋（康樂幹事） 

李御嘉（康樂幹事）y
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